

opusdei.org

Ordenación de 32 diáconos en el Año Sacerdotal

El sábado 7 de noviembre Mons. Javier Echevarría ha conferido el diaconado a 32 fieles de la Prelatura del Opus Dei. La ceremonia ha tenido lugar en la Basílica de San Eugenio, en Roma.

13/11/2009

Galería de fotos de la ceremonia.

Numerosos familiares y amigos han acompañado a los ordenandos

durante la ceremonia. El Prelado ha hablado del servicio al que están llamados, y ha invitado a los presentes a rezar por las vocaciones sacerdotales, “con más insistencia en el curso de este Año Sacerdotal, pues estamos en un tiempo de gracia específica y todos estamos llamados a colaborar activamente”.

“Recemos de modo especial por estos hermanos nuestros –ha sugerido el prelado– para que sean servidores fieles del misterio de la Redención, al que hoy son llamados por un nuevo título y con una nueva responsabilidad. Hemos de proponernos que nuestra oración llegue a todos los ministros de la Iglesia, desde el Romano Pontífice al último diácono recién ordenado, a los obispos y sacerdotes del mundo entero”.

Mons. Echevarria ha evocando la figura del Santo Cura de Ars:

“Aunque vuestras ocupaciones sean distintas de las suyas –ha dicho a los nuevos diáconos- el Santo Cura de Ars es siempre un modelo de santificación en el ejercicio del ministerio. Benedicto XVI recuerda cómo visitaba sistemáticamente a los enfermos y a las familias; organizaba misiones populares y fiestas patronales; recogía y administraba dinero para sus obras de caridad y para las misiones; adornaba la iglesia y la dotaba de paramentos sagrados”.

El prelado se ha referido también a otro modelo “muy accesible y cercano: San Josemaría Escrivá de Balaguer, que ha encarnado de modo egregio la figura del ministro sagrado. Meditad una vez más — tratemos todos de hacerlo— en sus enseñanzas y en tantos detalles de su vida; de este modo lograremos ser mejores fieles seguidores del Divino Maestro”.

Los nuevos diáconos son:

Antonio Serrano Gotarredona
(España);

José Juan Sánchez González-Dans
(España);

Francisco Javier Pizarro Jiménez
(España);

Julio Alberto Lagos (Canadá);

Fernando Ángel Cassol Zanchetta
(Argentina);

Joan Fernández Capo (España);

Pedro Matías Rivas (Panamá);

Emilio Ángel Vázquez Gestal
(España);

Jordi Valentí Azcárate (España);

Miguel de Castro Caldas Cabral
(Portugal);

Cristián Sahli Lecaros (Chile);

José María Azevedo Moreira
(Portugal);

Rodrigo Schablatura Antunes
(Brasil);

Óscar Regojo Zapata (España);

James Patrick Hurley (Irlanda);

Juan Miguel Rodríguez Llamas
(Ecuador);

Fernando Armas Faris (Guatemala);

Elías Capapé González (España);

Agustín Stevenazzi (Argentina);

Pedro López Martín (España);

Luciano Guimarães (Brasil);

Anthony Griffin (Canadá);

Antonio Alonso López (España);

Juan Pablo Wong González (México);

Rubén Herce Fernández (España);

Arturo José Bellocq Montano
(Uruguay);

Álvaro Ignacio Palacios Díez (Chile);

Francisco Javier Yániz Fernández
(España);

Alberto Garnique de la Barrera
(Perú);

Felipe de Jesús Álvarez Miranda
(México);

Mesomma Basil Isiekwe (Nigeria);

y Jorge Federico Herrera Gabler
(Chile).